

# C'est le moment d'agir

**Une interdiction complète des arômes**  
réduira l'attrait de la cigarette électronique pour les jeunes Canadien-nes

**Le vapotage chez les jeunes est un sérieux problème au Canada**

**30 %** des jeunes de 15 à 19 ans au Canada ont essayé le vapotage

**14 %** ont vapoté au cours des 30 derniers jours

**4 sur 5** âgé-es de 15 à 19 ans qui vapotent n'ont jamais fumé de cigarettes

**2 sur 3** qui vapotent et fument ont commencé en vapotant

**70 %** qui vapotent choisissent des arômes de fruits ou de bonbons

## Nos demandes

Finaliser les restrictions relatives aux produits de vapotage aromatisés, publiées dans la Gazette du Canada, Partie I en juin 2021.

Resserrer ces restrictions en interdisant les arômes de menthe et de menthol (autoriser uniquement l'arôme de tabac).

Association pulmonaire du Canada

RESPIREZ



**78 %** des Canadien-nes interrogé-es appuient des politiques qui restreignent les produits de vapotage aromatisés.



Couleurs vives et branchées, formats variés et arômes par milliers de bonbons, de desserts et de fruits, on ne peut pas nier que les produits de vapotage s'adressent aux jeunes.



Brioche à la cannelle  
Jujubes Sour Patch  
Shortcake aux fraise  
Bonbons Fruit Loops  
Chocolat en folie  
Koolada hawaïenne  
Rêves de noix de coco

Gaufres  
Banana split  
Crème à la vanille  
Gomme à bulles  
Framboise bleue  
Glaçage  
Pouding

## Même les géants du tabac en conviennent!

« Nous convenons qu'il est essentiel de mieux encadrer l'accès des jeunes aux produits de vapotage, et qu'il existe actuellement une surabondance de produits aromatisés sur le marché. Nous appuyons le projet de règlement fédéral visant à limiter les arômes aux seules saveurs de tabac, de menthol et de menthe... »

**Eric Gagnon**  
Vice-président, Affaires corporatives et réglementaires, Imperial Tobacco

Association pulmonaire du Canada  
**R E S P I R E Z**

**Sources**

Enquête canadienne sur le tabac et la nicotine (ECTN) 2022, Santé Canada.  
Association pulmonaire du Canada et Abacus Data. Enquête nationale, octobre 2025.  
Imperial Tobacco Canada soutient une réglementation renforcée du vapotage pour protéger le jeunes.  
Communiqué de presse, 26 mai, 2025.

